

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 177 2014.5.4 連絡先 402-1622 >

国保料滞納への延滞金徴収をやめることを申し入れ

—市社会保障推進協議会

市は突然、4月の市報で、国保料滞納に対し延滞金の徴収を行うと発表しました。今年6月から実施するという延滞金は、利率14.6%（納期限の翌日から3カ月以内は7.3%）、特例措置期間（2014年・平成26年1月1日から12月31日）は利率が9.2%（3カ月以内は2.9%）というものです。市報を見る限り、現在延滞しているすべての人が、14.6%（7.3%）、あるいは9.2%（2.9%）もの延滞金を科されることとなります。

国保料が高すぎて払えないため、納付相談をして分割でやっとの思いで払い続けている人もいます。払えなくなれば、保険証の取り上げの可能性もあり、命にかかわる問題です。

市社会保障推進協議会は、国保料が高くて払えない低所得者から延滞金を徴収すべきではないと申し入れました。また、延滞金徴収よりも払える保険料に引き下げていくこと、過去の滞納分にまでさかのぼって延滞金を徴収しようとしていることに対して、文書での回答を求めました。同会は引き続き交渉をすすめていくとしています。

なお申し入れには、私松坂も同席しました。



みち子のひとりごと 宣言

先日、遠慮がちに聞かれました。「こえた？」。「はい」。昨年の暮れあたりに風邪気味になり、続けていた運動を一時休む。だっただけは、再開できないままになっていくうちに、夜遅くなつて夕飯をとることも増えて。と、いくら言い訳をしても事実。事実。

さらに最近、ズボンがきつくなつてきて、身体も重い。これではいけない！と自覚。そんなときにどこかで目にした川柳が

「胸よりも前に出るなと腹に言い」

笑つてる場合ではあり

ません。

そこでこの場

を借りて宣言し

ます。私は真剣

に、健康的に、

減量に取り組み

ます。

有言実行！

行動あるのみです。



こんにちは加藤なおとです



高野口の竹尾に知り合いを訪ねました。新緑のこの頃の恒例行事です。国道から山道に入り10分ほど車で登ると集落が見えてきます。中腹にあるSさん宅からは眼下に紀ノ川、真向かいに高野山が眺められます。蕨やたけのこ、柿やみかんがとれ山の恵みがいっぱいあります。海拔3〜400メートルのこの柿は実がしつかりと長持ちするらしいのです。平種柿の渋

を抜くには炭酸ガスに幾時間かさらす、富有柿はそのままで甘い、その昔、柿に焼酎をかけて密閉して北海道に送った時期を過ぎていたのでしょうね、受け取った人が熟しすぎた柿になったのをフォークで食べたとか。柿はそういうものかと思っただらうという笑い話。今となっては車が無いと不便な、ここ竹尾は、80過ぎのSさんが子ども頃、海南日限まで徒歩で日帰りする人もいたと、よほどの健脚だったのですね。興味尽きない話を聞けました。

5月の市報から

不良空家の除却費用補助

対象：3年以上居住されておらず、不良空家と市が認定した空家が対象。空き家の所有者・法定相続者からの申請に限ります。

補助額：除却費用の3分の2
(最大60万円)

申請：5月1日～12月19日。
募集戸数10戸に達し次第終了。

申請・問い合わせ先：建築指導課
435-1100

古民家で昔ばなしを聞く会

和歌山の昔ばなしを土地ことばで楽しみましょう。

日時 5月31日(土)
14時～14時30分

場所 旧中筋住宅

定員 先着20人

問い合わせ先

文化振興課(平日・435-1194)

旧中筋家住宅管理事務所

(土日祝・465-3040)



5月の風に We Love 憲法

5月17日(土)開演13時30分
プラザホープ 4F 大ホール

講演

「海外で戦争する国にしない」

安倍首相の集団的自衛権容認に異議あり!

講師

柳沢 協二氏

安倍首相は海外で「戦争する国」づくりへまっしぐらです。「解釈改憲による集団的自衛権の行使容認は立憲主義の精神から許されない」と訴える柳沢協二氏(小泉内閣官房副長官補)のお話を伺います。入場無料です。ぜひご参加ください。

主催：憲法九条を守る和歌山県民の会

こんにちは松坂みち子です No.177